



## Presseinformation

5. Mai 2022

### **Queen Anne im Fokus – Cunard präsentiert Kreuzfahrtprogramm 2024 – Premiersaison der vierten „Königin“**

Zürich – Von der Tierwelt Südafrikas bis zu den neonbeleuchteten Strassen Tokios – mit dem jetzt veröffentlichten Kreuzfahrtprogramm 2024 der Traditionsreederei Cunard ([www.cunardline.ch](http://www.cunardline.ch)) steht deren Passagieren einmal mehr die ganze Welt offen.

Gewählt werden kann aus nicht weniger als 113 Seereisen, in deren Verlauf 126 Häfen in 51 Ländern angelaufen werden. Das Angebot reicht von kurzen, dreitägigen Schnuppertouren zwischen Hamburg und England bis hin zu einer 109 Tage dauernden Weltreise ab/bis Southampton an Bord der Queen Mary 2.

Im Fokus des neuen Programms stehen aber eindeutig die Kreuzfahrten auf der neuen Queen Anne, die Anfang 2024 neben der Queen Mary 2, der Queen Elizabeth und der Queen Victoria als vierte „Königin“ zur Flotte stösst.

Das 249. Schiff in der Geschichte der Reederei wird rund 3.000 Gästen Platz bieten und in seiner Premiersaison Norwegen, verschiedene Destinationen im Mittelmeer, die Kanarischen Inseln sowie die Karibik ansteuern. Im Angebot stehen aber auch zwei Atlantiküberquerungen.

Ihre Jungfernfahrt absolviert die Queen Anne am 4. Januar 2024 im Rahmen einer achttägigen Seereise ab/bis Southampton nach Lissabon.

Gebucht werden können die neuen Cunard-Kreuzfahrten ab dem 18. Mai.

Weitere Informationen auf [www.cunardline.ch](http://www.cunardline.ch) sowie in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Redaktionen:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: [info@inexcom.de](mailto:info@inexcom.de); [www.inexcom.de](http://www.inexcom.de)

Über Cunard

Cunard Line folgt mit den Schiffen Queen Mary 2, Queen Elizabeth und Queen Victoria der Tradition der grossen Ocean Liner. Ein viertes Schiff mit dem Namen Queen Anne wird Anfang 2024 in Dienst gestellt. Das Unternehmen ist die wohl renommierteste Marke im Segment der Luxus-Kreuzfahrten.